

Zweiter TAGIZ Standort in Züberwangen

FAQ

Unser Kind ist schon jetzt in der TAGIZ. Müssen wir es für den zweiten Standort nochmals neu anmelden?

Nein, nur wenn sich bei den Betreuungszeiten etwas ändert, müssen Sie Ihr Kind nochmals neu anmelden. Ansonsten gilt die bisherige Betreuungsvereinbarung unabhängig vom Standort.

Wir wissen noch nicht, ob unser Kind in Zuzwil oder in Züberwangen eingeschult respektive die 5. Klasse besucht. Wie müssen wir vorgehen für die Anmeldung?

Melden Sie Ihr Kind unabhängig vom Schulort an und wählen Sie beim Schulhaus «noch offen». Teilen Sie uns nach Erhalt der Einteilung baldmöglichst mit, welchen Schulort Ihr Kind besucht.

Wir kennen den Stundenplan noch nicht, weshalb wir noch nicht wissen, welche Module unser Kind besuchen wird. Wie müssen wir vorgehen bei der Anmeldung?

Melden Sie Ihr Kind für jene Module an, die Sie möglicherweise benötigen werden. Sollte sich nach Erhalt des Stundenplans eine Änderung ergeben, können Sie uns die Anpassungen bis am 9. Juni 2024 melden.

Wann erfahren wir, ob der zweite Standort eröffnet werden kann?

Sobald die Anmeldefrist abgelaufen ist, werden wir prüfen, wie viele Kinder für welche Module und Tage angemeldet sind. Anschliessend werden wir Sie umgehend informieren.

